

# Mühlenförderverein Edeweicht e. V.

Gemeinde Edeweicht

26188 Edeweicht

Gemeinde Edeweicht			
Eing.: 24. OKT. 2017			
I	II	III	Stab
			Edeweicht, den 23. Oktober 2017

## Malerarbeiten an der Edewechter Kokermühle

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie sicher festgestellt haben, ist der optische Zustand der Edewechter Kokermühle in einem renovierungsbedürftigen Zustand. Mit Hilfe des Bauamtes haben wir Angebote über Malerarbeiten an der Mühle einholen lassen. Diese Angebote liegen der Gemeinde vor.

Im Nutzungsvertrag zwischen Gemeinde und Mühlenförderverein (MFV) verpflichtet sich der MFV auch Instandhaltungsarbeiten zu übernehmen. Das ist in der Vergangenheit stets geschehen. 2017 wurden u. a. die Buchenhecke zu großen Teilen neu gepflanzt, Entwässerungsmaßnahmen durchgeführt und die Treppenstufen zum Mühlenkeller erneuert. Die jetzt nötigen Malerarbeiten übersteigen aber unsere finanzielle Leistungsfähigkeit, und wir bitten Sie, diese Kosten zu übernehmen. Mit den laufenden Unterhaltungskosten sind unsere finanziellen Möglichkeiten erschöpft.

Wenn dieses Edewechter Wahrzeichen auch in Zukunft erhalten werden soll, sind die veranschlagten Malerarbeiten dringend notwendig. Wegen der Wetterlage jetzt im Herbst empfehlen wir, diese Arbeiten erst im kommenden Frühjahr zu beginnen. Ein weiteres Aufschieben würde allerdings größere Schäden zur Folge haben.

Teilen Sie uns bitte mit, wie Sie in dieser Angelegenheit entscheiden.

Mit einem herzlichen  
„Glück zu“